



Katharina Meier wurde für ihre Dienste geehrt.



Rosa Schachtner unterstützt Vereine und die Wassergenossenschaft.



Anneliese Bumeder ist Ehrenvorsitzende bei den Radlern.

Für vielfältiges Engagement ausgezeichnet

Bürgermeister Georg Eberl ehrte Mamminger Bürger

Mamming. (hs) Im Rahmen der Bürgerversammlung im Landgasthof Apfelbeck ehrte Bürgermeister Georg Eberl Bürgerinnen der Gemeinde für ihre aufopferungsvolle Hilfe in der Gemeinschaft und in den Vereinen. Damit sollte deren ehrenamtliches Engagement noch einmal gewürdigt werden.

Käthi Meier, die der Bürgermeister voller Respekt als „Mehrzweckwaffe“ titulierte, wurde für ihre Dienste in der Gemeinde geehrt. Sie war 26 Jahre lang als Kirchengeld- und Caritassammlerin in der Pfarrei St. Margareta und 13 Jahre lang als VdK-Sammlerin unterwegs. Seit über 30 Jahren pflegt sie die öffent-

lichen Grünanlagen in Mamming und seit Jahrzehnten unterstützt sie die vielen Vereine mit Kuchen- und Salatspenden.

Die beliebte Käthi Meier ist bis zum heutigen Tag nicht müde geworden, mit viel Herz, Humor und Zeitaufwand die Menschen in Mamming zu unterstützen. Als Zeichen

der Dankbarkeit durfte sie vom Ersten Bürgermeister Georg Eberl einen bunten Blumenstrauß und die Dankurkunde entgegennehmen.

Die zweite Ehrung galt Rosa Schachtner. Seit 18 Jahren verwaltet sie die Kasse des TSV Mamming und führt auch seit einiger Zeit die Kasse des Obst- und Gartenbauvereins. Eine große Stütze ist Rosa Schachtner auch für die Wassergenossenschaft Mamming, in der sie seit 15 Jahren Schriftführerin und Kassierschatzmeister ist.

Zudem organisiert sie seit sieben Jahren das „Mittwochs-Radeln“ beim Radfahrverein „Isarstrand Mamming“. Ihr wertvolles Engagement, ihr freundliches Gemüt und ihr großer Sinn für Gemeinschaft wird von den Vereinen und den Mitbürgern sehr geschätzt. Bürgermeister Eberl überreichte der fleißi-

gen Bürgerin, die bereits stolze Besitzerin des Ehrenzeichens des Bayerischen Ministerpräsidenten ist, einen Blumenstrauß und die Dankurkunde.

An diesem Abend erfolgte auch eine dritte Ehrung, die Anneliese Bumeder gebührte. Die Ehrenvorsitzende des Radlervereins ist eine wertvolle Stütze und lebt seit 50 Jahren für ihren Verein. Seit 20 Jahren leistet sie zuverlässige Dienste bei Beerdigungen. Sie sorgt bei Todesfällen für die Unterstützung der Angehörigen, die für die Hilfe in dieser schweren Zeit sehr dankbar sind. Dabei sorgt sie für eine würdige Gestaltung der Beerdigung und unterstützt Georg Gschaider seit 40 Jahren.

Bei der Seniorenbetreuung agiert Anneliese Bumeder im Stillen und leistet hier viele notwendigen Dienste. Sie ist ein besonderer Mensch, eine Gönnerin der Gemeinde Mamming. Der Bürgermeister Georg Eberl bedankte sich mit einem Blumenstrauß und der Dankurkunde.